

Communiqué

CONCERNANT LES RÉSERVATIONS DE COLONIES DE VACANCES DU MINISTÈRE

Le 11 mars à 13 H, c'était l'ouverture des inscriptions pour les colonies de vacances du mois de juillet sur le site ASFV (ex EPAF).

Malheureusement, le site a très vite planté, rappelant les mauvais souvenirs d'inscription aux séjours été.

La CGT Finances regrette que les nombreuses connexions n'aient pas été anticipées et sous-évaluées.

La CGT Finances souhaite qu'un bilan des conditions d'inscriptions soit fait.

La CGT Finances apporte son soutien aux salarié-e-s de l'ASFV qui ne sont pas responsables de cette situation.